
Le printemps numérique: Comment la révolution
digitale a modifié la société, l'enseignement et les

entreprises (French Edition)
Jacques Folon

Click here if your download doesn"t start automatically

http://bookengine.site/go/read.php?id=B010QYQ5RG
http://bookengine.site/go/read.php?id=B010QYQ5RG
http://bookengine.site/go/read.php?id=B010QYQ5RG


Le printemps numérique: Comment la révolution digitale a
modifié la société, l'enseignement et les entreprises (French
Edition)

Jacques Folon

Le printemps numérique: Comment la révolution digitale a modifié la société, l'enseignement et les
entreprises (French Edition) Jacques Folon
Pour une meilleure compréhension du monde dans lequel nous vivons et une préparation aux défis des
nouvelles technologies !

Comment ne pas constater aujourd’hui que des mutations technologiques successives et de plus en plus
rapides (Internet, média sociaux, connexion permanente, smartphones, tablettes) ont radicalement transformé
notre société occidentale avec des conséquences importantes en matière de comportements et d’interactions,
dans la sphère privée, professionnelle ou académique ?

Notre société occidentale est en pleine mutation, face à des bouleversements technologiques dont les
conséquences, pour nous tous, sont aussi importantes que celles apportées préalablement par l’écriture ou
l’imprimerie. Les printemps arabes qui ont bouleversé le contexte politique de l’Afrique du Nord ne sont
qu’un des éléments du printemps numérique qui modifie de fond en comble nos façons d’être et d’agir.

Le Web 2.0 avec ses acteurs comme Google et Wikipedia, les média sociaux comme Facebook ou Twitter,
l’arrivée d’une génération connectée, les remises en cause de la propriété intellectuelle ou de la vie privée
modifient déjà et continueront à bouleverser le fonctionnement de notre société, de ses entreprises, de son
enseignement. Mais il ne faut pas être naïf ni trop idéaliser notre monde connecté, modifié par le printemps
numérique. L’enfer du burn-out n’est jamais très loin du paradis de la connexion permanente.

Une analyse approfondie des bouleversements engendrés par le printemps numérique

A PROPOS DE L'AUTEUR

Jacques Folon exerce, comme Partner chez Edge Consulting, une activité de conseil de haut niveau dédiée
essentiellement aux conséquences de l’arrivée des nouvelles technologies dans les organisations tant
publiques que privées. Il est régulièrement sollicité comme expert par la Commission européenne, plusieurs
ministères et institutions publiques belges. Son activité académique est également toute entière centrée sur
les nouvelles technologies. Il est maître de conférences à l’Université de Liège, chargé de cours à l’ICHEC et
intervient chaque année comme professeur invité dans plusieurs institutions universitaires en Belgique, en
France et en Afrique. Il est régulièrement invité comme conférencier tant en Belgique qu’à l’étranger pour
faire partager sa vision du monde en mutation face aux nouvelles technologies. Sa formation universitaire est
éclectique : doctorat en sciences politiques et sociales, executive master en management public, licence en
droit, licence en droit fiscal et agrégation. Il est l’auteur d’une dizaine d’ouvrages et de nombreux articles
consacrés aux bouleversements amenés par Internet et les nouvelles technologies.
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From reader reviews:

Enrique Flora:

What do you think of book? It is just for students as they are still students or this for all people in the world,
what the best subject for that? Merely you can be answered for that concern above. Every person has diverse
personality and hobby per other. Don't to be compelled someone or something that they don't wish do that.
You must know how great as well as important the book Le printemps numérique: Comment la révolution
digitale a modifié la société, l'enseignement et les entreprises (French Edition). All type of book is it possible
to see on many options. You can look for the internet options or other social media.

Emily Carey:

This Le printemps numérique: Comment la révolution digitale a modifié la société, l'enseignement et les
entreprises (French Edition) book is not ordinary book, you have after that it the world is in your hands. The
benefit you have by reading this book is usually information inside this publication incredible fresh, you will
get details which is getting deeper a person read a lot of information you will get. This kind of Le printemps
numérique: Comment la révolution digitale a modifié la société, l'enseignement et les entreprises (French
Edition) without we understand teach the one who studying it become critical in pondering and analyzing.
Don't be worry Le printemps numérique: Comment la révolution digitale a modifié la société, l'enseignement
et les entreprises (French Edition) can bring once you are and not make your tote space or bookshelves' turn
out to be full because you can have it inside your lovely laptop even mobile phone. This Le printemps
numérique: Comment la révolution digitale a modifié la société, l'enseignement et les entreprises (French
Edition) having excellent arrangement in word as well as layout, so you will not truly feel uninterested in
reading.

George Bolin:

Do you one of people who can't read gratifying if the sentence chained from the straightway, hold on guys
this specific aren't like that. This Le printemps numérique: Comment la révolution digitale a modifié la
société, l'enseignement et les entreprises (French Edition) book is readable by means of you who hate those
straight word style. You will find the data here are arrange for enjoyable reading experience without leaving
also decrease the knowledge that want to supply to you. The writer associated with Le printemps numérique:
Comment la révolution digitale a modifié la société, l'enseignement et les entreprises (French Edition)
content conveys the thought easily to understand by many individuals. The printed and e-book are not
different in the content material but it just different such as it. So , do you continue to thinking Le printemps
numérique: Comment la révolution digitale a modifié la société, l'enseignement et les entreprises (French
Edition) is not loveable to be your top checklist reading book?

Brenda Lewis:

You can spend your free time you just read this book this e-book. This Le printemps numérique: Comment la



révolution digitale a modifié la société, l'enseignement et les entreprises (French Edition) is simple to bring
you can read it in the park your car, in the beach, train as well as soon. If you did not have much space to
bring the particular printed book, you can buy the actual e-book. It is make you better to read it. You can
save the particular book in your smart phone. So there are a lot of benefits that you will get when you buy
this book.
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